



N° 77

POUR PUBLICATION IMMÉDIATE
LE MERCREDI 28 OCTOBRE 1964.

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, M. Paul Martin, annonce que le sénateur John J. Connolly, ministre d'Etat et chef du parti ministériel au Sénat, a été désigné comme ambassadeur spécial du Canada à l'inauguration du président du Chili, M. Eduardo Frei Montalva, qui aura lieu le 3 novembre. Le sénateur Connolly sera accompagné de son épouse. La mission spéciale du Canada comprendra également l'ambassadeur au Chili, M. G. B. Summers, et d'autres membres de l'ambassade du Canada à Santiago. Le sénateur Connolly apportera au président Frei les bons vœux du gouvernement et de la population du Canada.

Après l'inauguration du président Frei, le sénateur Connolly ira prendre part et adressera la parole, en qualité de représentant du Premier Ministre du Canada, à la cinquième Conférence interaméricaine des dirigeants d'entreprise, qui s'ouvrira à Lima (Pérou) le 3 novembre. (Voir la note ci-annexe).